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Il giorno 28 del mese di AGOSTO dell’anno 2019 alle  ore 20.30, su 
convocazione del Presidente del Consiglio di Quarti ere, si è 
riunito  in Brescia nella sala civica di Buffalora,  il Consiglio 
di Quartiere Buffalora - Bettole per la trattazione  del seguente 
ordine del giorno:  
 

1)  Rapporto dei consiglieri che hanno partecipato a: i ncontro 
con prefetto, tavolo di lavoro dopo scuola; 

2)  Osservazioni sui materiali inviati all’assessora Mo relli 
(PTO); 

3)  Stato della viabilità in prospettiva di un incontro  assemblea 
pubblica con l’assessore Manzoni. 

4)  Aggiornamenti sul ricorso vs discarica La Castella;  
5)  Aggiornamento su segnalazioni da avanzare all’UNIBS  sui 

luoghi di interesse; 
6)  Gestione delle segnalazioni dei cittadini; 
7)  Intervento Fabio Capra; 

 
Presiede la seduta la Presidente Sig.ra GIUFFREDI LAURA 
 
Redige il processo verbale il consigliere CARLO PARMEGGIANI 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 

 
 
 

Risultano inoltre presenti i seguenti ospiti: 
 

1.  Fabio Capra (Comune DI Brescia); 
 

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art. 17 
comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, si procede 
con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 
 
 
 
 
 
1° punto all’odg 
 

N.  COGNOME NOME DATA 
NASCITA 

presente  assente  

1 APOSTOLI ALICE 25/08/1994 X  
2 FUSI FABIO 06/12/1964 X  
3 GIUFFREDI LAURA 12/06/1958 X  
4 PARMEGGIANI CARLO 28/03/1987 X  
5 PLEBANI GIANLUIGI 10/08/1958 X  
6 ROCCA MARIA ROSA 07/04/1947  X 
7 TAVELLI MARINO 02/07/1958 X  
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La presidente riferisce che l’incontro con il vicep refetto da 
parte dei consiglieri Giuffredi e Plebani, unitamen te a Galeazzi, 
Venturini e Frassi del CODISA , è avvenuto la matti na del 4 luglio 
u.s.: era presente, in sostituzione del Prefetto, l a vice-Prefetto 
aggiunto Monica Vaccaro che ha garantito di riporta re quanto prima 
al Prefetto le preoccupazioni del quartiere di Bett ole-Buffalora 
rispetto alle criticità ambientali: a tal fine le è  stato fatto 
pervenire, a cura del Codina, un dossier di documen tazione sulla 
situazione delle discariche (presenti e future), vi abilità ed 
altri impianti inquinanti sul territorio. 

 
2° punto all’odg  

 
Scorrendo il materiale di Morelli(PTO) si prevede d i avanzare 
osservazioni utili entro il termine di Novembre 201 9; 
 
3° punto all’odg 

 
 

Giuffredi informa di aver inoltrato in data odierna  un’ulteriore 
invito all’assessore Manzoni affinché giunga a riso luzione il tema 
della viabilità e del traffico pesante in quartiere . 
L’obiettivo è che entro ottobre, in occasione della  prossima 
assemblea pubblica, egli sia presente con la soluzi one del 
problema. 
 
4° punto all’odg 
 
I Comuni proseguono il ricorso contro La Castella, portandolo al 
Consiglio di Stato il prossimo 16 Settembre. 
Fusi, preoccupato per un eventuale ulteriore amplia mento della 
Discarica,una volta realizzata, chiede a Capra che siano almeno 
attuate, da parte del Comune, iniziative di opposiz ione. 
Capra risponde che le sentenze precedenti sono una tutela contro 
di futuri ampliamenti. 
 
5° punto all’odg 
 
Viene distribuito materiale per censire i Servizi E cosistemici del 
Parco delle Cave come da proposta dell’Università d i Brescia: si 
contatterà il Dott. Tononi, promotore dell’iniziati va, nel mese di 
Settembre. 
 Ogni consigliere si incarica di individuare un sit o, nonché 
un’altra persona che ne individui uno a sua volta, servendosi 
dell’apposita modulistica. 
 
6° punto all’odg  
 
Segnalati da parte dei cittadini atti di vandalismo , in relazione 
all’evento serale detto “Anda”, nel periodo estivo presso il 
centro sportivo Rigamonti, si decide di segnalare a gli uffici 
comunali il disagio, affinché siano presi provvedim enti, in 
termini di una migliore vigilanza, l’anno prossimo.  
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Si suggerisce in particolare la presenza dei Vigili  Urbani anche 
al termine delle serate, durante le quali avvengono  atti di 
vandalismo probabilmente generati e riconducibili a d abuso di 
alcolici.  
Riguardo alla gestione delle segnalazioni dei citta dini, i 
consiglieri si impegnano a collaborare per gestirle , ferma 
restando la necessità di inoltrare ciascuno quelle che raccoglie, 
servendosi anche di whatsapp per l’inoltro delle im magini a chi è 
fornito di stampante (immagini da allegare al modul o previsto per 
le segnalazioni).  
 
7° punto all’odg  
 
L’intervento dell’assessore Fabio Capra aggiorna il  CdQ in merito 
ai seguenti punti: 
 

• Deliberata la convenzione con Cembre per 5 anni: ac quisito 
diritto di edificazione, oneri di urbanizzazione pa gati in 
anticipo e utilizzati per terminare la strada che c ollega via 
Serenissima a San Polino e rotatoria davanti alla C hiesa di 
Buffalora; 

• Modifica viabilità proposta dal Comune di Brescia a l fine di 
ridurre il numero di veicoli pesanti in Via Bettole , 
attraverso divieto di transito tranne per gli autor izzati. 
Avremo aggiornamenti in futuro da parte del Comune di 
Brescia: è infatti in corso una difficile mediazion e con i 
Comuni di Castenedolo e Borgosatollo.  

• Festa Radio Onda D’urto: discussione in merito alle  criticità; 
si proporrà di ridurne la durata a due settimane op pure di 
ridurre il numero di serate dedicate ai concerti. 

• Il Parcheggio Parco delle Cave da via Cerca è in fa se di 
esecuzione; 

• Il 12 ci sarà l’assemblea delle associazioni per el eggere il 
loro rappresentante nel Comitato di Gestione del Pa rco delle 
Cave. 

• Il progetto di nuova Beton è stato consegnato, risc ossa 
fideiussione di Gaffurini. 

 
   
 

 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno 
la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 
22:30 del 27/03/2019. 

 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
  LA PRESIDENTE     IL CONSIGLIERE CHE REDIGE IL VE RBALE 
(Laura Giuffredi)                   (Carlo Parmeggi ani) 
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